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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
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　大規模災害時では公助の機能に限界がありま
す。災害からの被害をできる限り少なく抑えるた
めには、平常時から自ら取り組む自助、地域で取
り組む共助を意識して大規模災害に備えること
が大切になります。
　５月19日（日）、倉吉パークスクエアふれあい
広場において『災害体験、災害時に役に立つ教室
と学びの広場』を開催しました。自衛隊鳥取地
方協力本部、鳥取中部ふるさと広域連合倉吉消

防署のご協力を得て、煙体験ハウス、消火訓練、
AED体験、ロープワーク教室等を実施しました。
また鉄道サークル鉄の皆様によるミニトレイン
の運行も行われ、当日は1,500名を超える家族連
れの来場があり、時に楽しく時に真剣に、いざと
いう時のための基本的な「備え」を体験していた
だきました。

　今回の献血で50回を記録しました。記念品は箸
セットをいただきました。兄弟の手術には輸血を

していただいた事
があります。感謝。
　献血は身近にで
きる奉仕と思いま
す。70歳まで献血
をできると聞きま
した。60回を目指
し献血奉仕を続け
て行きたいと思います。

　５月14日、7L-2Zの「2023年度４クラブ親善ゴ
ルフ大会」が、大山平原ゴルフ俱楽部にて開催さ
れました。
　今年度は、倉吉北ライオンズクラブからの参加
者が無く、総勢20名とやや少なめ、我がクラブか
らは５名参加で競技をいたしました。当日は、大
変好天気に恵まれ絶好のゴルフ日和 参加者の皆
さん気持ち良くプレーができたと思います。
　表彰式・慰労会は、倉吉シティホテルで行な
われ、団体戦の優勝は倉吉グレートLC、準優勝

が倉吉打吹LC、３位倉吉LCでした。個人戦では、
Ｌ松井が飛び賞10位入賞とドラコン賞を獲得さ
れました。おめでとうございます。
　私は、個人戦７位でした。参加されました皆様、
お疲れ様でした。そして、ホストの倉吉打吹LC
の皆様大変お世話になりました。有難うございま
した。

防災教室� ５月19日㈰　倉吉パークスクエアふれあい広場

ライオンズ献血奉仕活動� ５月26日㈰　エースパック未来中心アトリウム

2023年度４クラブ親善ゴルフ大会� ５月14日㈫　大山平原ゴルフ俱楽部

　　　　

L 中 井 修二郎

　　　　

L 深 田 　 孝

　　　　

L 河 本 　 裕
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　昨年７月、伝統ある倉吉ライオンズクラブの
第65代会長を就任いたしました。
　「一歩前の平和にWe Serve」というスローガン
を掲げて、三役をはじめ会員皆様の力をお借り
して一年が無事に終わろうとしています。
　新型コロナウイルスの収束もあり近年自粛傾
向にあった事業など活動できるものは全てやろ
うとの想いで皆様のご指導をいただきながら、三

役・各委員長はじめ皆様と共にクラブ運営に全
力を尽くして参りました。
　至らぬ点が多々あったかと思いますが、お互い
に尊重しあえるクラブ活動・地域社会を目指し、
希望の持てる未来のために一歩ずつ前進できる
ような奉仕活動を今後ともやっていければ思っ
ています。
　まだまだ紛争などいろいろな社会問題もあり
ますが、明るい希望を胸に皆様と共に社会に貢献
できるように力を注いでまいりたいと思います。
最後に会長という大役をさせていただいたこと
は一生忘れることのできないいい経験となりま
した。心から感謝申し上げます。一年間ありが
とうございました。

　明里会長のもと会長方針に従って明るく楽し
く活動できるよう一年間勤めてきました。しかし
ながら前半は私事で役目を十分に果たせず、皆様

にご心配をおかけし申し訳ありませんでした。
　そんな中、各委員長は入会間もないながらも本
当に頑張ってくれました。事業が多い年で大変
だったと思います。幹事としてサポートが足らな
かったことを反省しています。
　個人的にはゴルフ同好会で「会長杯」として鳴
門に遠征したこと、エキスカーションで日生に牡
蠣ツアーに行ったこと、楽しい思い出となりまし
た。ありがとうございました。

●幹事退任挨拶●

反省とやっぱり�
このクラブが好き

Ｌ 加 藤 康 彦

　ゾーンチェア・パーソン（ZC）を拝命して１年、
第70回地区年次大会とゾーン引継会をもって無事
に大役を終えることができました。
　ZCを務めさせていただいて感じた事は、名誉
職であるということです。ZCとは２Z議長ですか
ら、ゾーン内４クラブの問題を聞き取りガバナー
に調整する役割です。この２Zはクラブ同士の仲
が良いためZCが出る幕はありません。例会訪問
もそれぞれのクラブの特徴があり、興味深く回る

ことができました。リーダー ZCでしたから１Z
との調整もありましたが、普段は交流のない１Z
の方とも知り合いになることができました。ZC
が３回以上開催しなければならないガバナー諮問
委員会は自分の予定で開催すれば良いし、４回行
われたキャビネット会議もお休みの土曜日開催で
すから、岡山に遊びに行く感覚で会議に出ること
ができました。ZCを受けないクラブもあるよう
ですが、個人的には困難な役職ではないと感じま
した。
　とはいえ、明里会長をはじめ倉吉LCの皆様に
はガバナー公式訪問など、ゾーン運営に多大なご
協力をいただきました。特に事務局の會見さんに
は、ゾーン内の調整から会議準備まで大変お世話
になりました。この場を借りまして感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。

●7R-2Z・ZC退任挨拶●

退任挨拶
　

Ｌ 井手添 　 誠

●会長退任挨拶●

退任挨拶

Ｌ 明 里 　 寛

　10月よりバトンタッチという形で副会計をさせ
ていただきました。以前一度会計の経験があり、
お受けしました。ところが、２度目の会計、そし
て三役にならせていただいたものの、なかなか出
席できない例会とか行事もありまして、役目を十
分に果たせず、明里会長、加藤幹事には大変御迷
惑をお掛けしました。
　皆様、一年間ありがとうございました。

●副会計退任挨拶●

副会計挨拶

Ｌ 山 本 弘 美
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　月日は早いものであっという間の１年間でし
た。会員増強仲間づくりでは、自分自身はなかな
かうまいこと思うようにはいきませんでしたが、
メンバー皆さんにご協力いただき、仲間を増やす

ことができましたこと大変ありがとうございま
した。
　どのようにして仲間を増やすかということで
明里会長とセミナーにも参加しましたが、地域地
域でいろいろなやり方はあるものの、やっぱりメ
ンバー皆さんからの地道な声掛けに勝るものは
ないと思いました。仲間づくり活動は続きますの
で皆さんと共に一人でも多くの仲間を増やし社
会貢献活動を進めていきたいと思います。どうぞ
よろしくお願いいたします。１年間大変お世話に
なりました。

●財務会員会則委員長退任挨拶●

１年間お世話に�
なりました

Ｌ 齋藤周作

　計画委員長を１年間務めさせていただきました
武村です。
　入会２年目にしての、明里会長からの委員長任
命には少々戸惑いましたが、同期入会のL中村も
事業委員長を受けられると聞いたものでお互いに
相談しながら頑張って行こうということになりま
した。
　しかし、いざ始まってみると、７月から翌年の
６月までの計画をたてるという事でまずは定例行

事ははまっていくものの、外部講師の段取りや、
ましてや、３年に一度のガバナー公式訪問のホス
トクラブの段取りなど、全く言葉も何も分からな
くて、それでもL井手添誠ZCには迷惑かけてはい
けないと思って事務局の會見さんにも相談しなが
らなんとか無事に終えることができました。
　結局８人の外部講師、３人の会員スピーチでな
んとか無事に終えることができました。
　不慣れな中で委員会の中では少し感情的になっ
てしまったりとご協力いただいた委員会メンバー
の皆様、明里会長、L井手添、加藤幹事には大変
ご心配をおかけしましたが、わたしにとってはと
てもよい経験となりました。
　今後もこの倉吉ライオンズで、知識教養を高め
てまいりましょう！

●計画委員長退任挨拶●

退任挨拶

Ｌ 武 村 後 樹

　今年度の事業は、例年より数が多く、不安な面
もありました。私自身、経験も浅く、ご迷惑をお
かけすることもありましたが、無事に終わること

ができました。会員の皆様方の御協力の賜物で
す。１年間、本当にありがとうございました。
　ライオンズデー、ふるさと再発見ウォーク、バ
ドミントン教室、老健施設慰問、そして防災教室、
合同献血アクティビティーもありました。雨男の
私でしたが、何とか天候にも恵まれ、予定通りす
べての事業を開催することができたことに大変
嬉しく思います。事業に参加していただいた地元
の皆様、そしてライオンズクラブの事業に御協力
いただいた各団体の皆様に感謝申し上げます。

●事業委員長退任挨拶●

１年間ありがとう�
ございました

Ｌ 中 村 　 明

　１年間会報委員長を、務めさせていただき、あ
りがとうございました。
　慣れないことばかりで、ご迷惑をおかけしたの
ではないでしょうか。

　仕事柄、例会には、参加できない状態の中、会
長をはじめ、担当副会長、幹事、会計、会報委員
の皆様、そして、原稿を依頼して、気持ちよく引
き受けたくださった、会員の皆様のおかげで、１
年間作業に取り組むことができました。誠に感謝
しております。会報の表紙には、私の職業をいか
し、五節句の料理、季節の料理等、掲載させてい
ただきました。携帯電話で撮影したもので、画像
があまり良くなかったことをお詫び申し上げま
す。会員の皆様ありがとうございました。

●会報委員長退任挨拶●

退任挨拶

Ｌ 山 下 二 郎
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ロックについて最終回
　６月に入りまもなく梅雨入りですね。ジメ
ジメと蒸し暑く雨が降り続き体調管理に気
を使う季節となりました。
　ロックについて１年間書いてきましたが、
いよいよ今回で最終回となりました。
　そもそもロックとはすべての人に愛され
る音楽であってはいけない。
　大人が顔をしかめ、子どもを部屋の中に
閉じ込めておきたくなるような、そんな病
原菌を彷彿させる音楽でなければいけない。
ロックンロール　ハードロックの誕生はそ
ういった背景を土壌にしていたと聞いたこ
とがあります。
　1980年以降はある意味、商業的なロックで
成功したバンドが出て来てロックが大衆に
受け入れられる時代が到来したように思い
ます。そして憧れのミュージシャンのルーツ
がクラッシックにありバッハにインスパイ
アされた事を知りました。バッハは、やはり
音楽の父なのですね！
　第一弾でも書きましたが、今でもロックか
ら学ぶものは「ロック魂」です。「強く固い
意志・貫く意地」そんなふうに単に音楽ジャ

ンルとしての言葉だけではなく精神的な意
味も込められています。
　なので、少しカッコをつけて言うのなら
ロックかロックじゃないのかって事が個人
的には結構大事だったりします。弱い自分を
ロックという名の鎧を着て進むべき道を示
して行くのだと信じています。
　理屈はいろいろありますが、最終的に聴い
ていて「いい」と思える音楽が一番なのだと
思います。
　今回紹介のギター達、人から見れば同じよ
うに見えますが本人にはこだわりがあり１
本１本違うのです。
　意味が分からないですよね。一年間お付
き合いいただき本当にありがとうございま 
した。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

事務局だより
Ｌ松井　・ ５月14日（火）４クラブ親善ゴル

フ大会大山平原ゴルフ倶楽部団体
戦３位でした。楽しかったです。

Ｌ井手添・ 国際会長感謝状をいただきました。
ありがとうございます。

Ｌ深田　・ 高知旅行、楽しかったです。さわ
ぎ過ぎた感じです。

　　　　・献血50回になりました。
Ｌ中井　・ メンバーシップキーをいただきま

した。
Ｌ明里　・ 防災教室、お疲れ様でした。皆様

のおかげで無事終わることができ
ました。ありがとうございました。

Ｌ山田　・ Ｌ江原の新規事業成功を記念して。
Ｌ江原　・ 「HOTEL星取テラスせきがね」の

オープンまで１年を切りました。
　　　　　 苦戦必至の挑戦ですが皆さまよろ

しくご指導ください！
Ｌ武村　・ 先週１週間ほど、10年ぶりにタイの

バンコクに行ってきました。その
ために防災教室を欠席して申し訳
ありませんでした。来年には、タ
イのパタヤで国際大会があるとい
うことで、興味をもっております。

Ｌ中村　・ 先日は、防災教室に参加、御協力
していただき、ありがとうござい
ました。天気もよく、事故・ケガ
もなく無事に終わり、参加してい
ただいた子どもさん達にも楽しん
でいただき、大変良かったです。

一歩前の平和に We Serve
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会長／明里 　寛　幹事／加藤 康彦　会報委員長／山下 二郎
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp
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BIRTHDAY MEMORIAL

６月誕生記念� 　

Ｌ秋 藤 宏 之 � 昭和８年６月19日

Ｌ照 下 耕 治 � 昭和22年６月13日

日　時 会　場 内　容
７月３日（水）
12：00～

倉吉交流プラザ
ボランティア室 会計監査

５日（金）
12：00～

倉吉交流プラザ
第3研修室 ７月臨時理事会

10日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉

７月第１例会

10日（水）
13：20～

ホテルセント
パレス倉吉 ７月定例理事会

24日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ７月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー

　トビウオの名前の由来は、水上に飛び出し、
胸びれを広げて滑空することから名付けられ、
九州や日本海側では、あごの別名で親しまれて
います。
　なぜあごと言うかは、諸説ありまして、一般
的に、あごが落ちるほど美味しい、トビウオの
あごがないから、あご無し、略してあごと言う
ようになりました。
　旬は初夏から夏にかけて、かつおとさんま同
様、季節回遊する魚で、春先から夏にかけて、
北上して産卵し、秋に南下する魚です。
　白いかは、初夏から晩秋にかけて、一本釣り
で釣り上げられるケンサキイカを地元では白い
かと呼びます。甘みが強く濃厚な味わいが人気
の鳥取の夏を代表する味覚です。白いかは鮮度
が良いときは、皮が透けて内臓が見えるくら
いの透明感があります。逆に鮮度が低下すると
赤っぽくなってきます。
　購入の際、鮮度を見極めるポイントです。
　料理内容は、トビウオのお造り、たたき、ず
んだあえ 、白いかのそうめん、海苔鳴門、紫蘇
鳴門、イカゲソの酢味噌です。

COVER PHOTO

表紙「初夏のお造り、トビウオと白いか」

　一年間、会報誌を作成させていただき
ました。楽しくよんでいただけておりま
したら幸いです。
　大変お世話になりました。
　ありがとうございました。

� 会報委員会　委員長　　山下　二郎

� 副委員長　戸﨑　隆之

� 井手添　誠

� 山本　弘美


